

「安倍政治」に審判

**経済、自衛権、原発争点
2日公示、9政党、1180人超**

【共同】第47回衆院選は2日公示され、14日の投開票に向けて12回間の選挙戦がスタートした。安倍晋三首相（自民党総裁）の経済政策「アベノミクス」に加え、集団的自衛権の行使容認や原発再稼働問題などを争点に、「安倍政治」に対する審判となる。公示前勢力で半数を大きく上回った「1強」自民党に民主党や維新の党などの野党が対抗する。



衆院選がスタートし、候補者の街頭演説が実施されています。

は計51人、次世代の党は計47人、共産党は計315人、生活の党は計20人、社民党は計25人、新党改革は計4人を立てる。諸派は計49人無所属は計44人となる。

は計47人、次世代の党

は計4

ニッケイ俳壇

(818)

星野
瞳 選

(818)

日系人の踊りおすまし手のさばき
伯人の踊り表情豊かな
童女連れ浴衣女踊りしなやかな
手を取りて妻に踊りを教え居り

イツ
湯の宿で初雪迎ふ旅となる
冬支度新整然軒下に
清掃車路上の黄葉を吸ひ込み
報恩講仏具の輝き際立ちて
○日本からこの一年ご投句頂きましたあり

がとうございました、お寺さんは報恩講が
ありますね忙しくなりましたよ。くれぐれ
れにもお元気をります。私も元氣で年が
越せると思つております。

ボンボランガ

青木 駿浪

傾み熟るバイナップルに袋掛け

朝市に香りの満ちて鳳梨壳る

一と切れを試し食ひして鳳梨買ふ

噴水に乳房濡らして裸婦の像

タバコ

田中 独行

接戦の選挙に投票春のどか

日語校なぜか走つ子等のどか

春愁や四十度越す日陰とは

立木も焦げし三本

サンショウスカンボス

大月 春水

墓詣り遠き町への旅支度

轟りが透るこの園奥深く

隣る女指輪に春日輝ける

時季外れの風邪に見舞ひの言葉かけ

ソロカバ

住谷ひさお

物の芽の目覚める気配土割りて

下萌えや待たれし孫の身も育参りかな

大行事事ようやく終わり春も行く

パレットよりこぼれし彩の山笑ふ

サバウロ

青木 駿浪

春の芽の目覚める気配土割りて

下萌えや待たれし孫の身も育参りかな

大行事事ようやく終わり春も行く

パレットよりこぼれし彩の山笑ふ

サバウロ

田中 独行

「大義」私が決める

年内解散、夏から探る

野党、「大義なき解散」と反発

[共同] 「選挙の大義は解散する首相が決めます。増税の延期を錦の御旗に早期解散に踏み切る意気込みがあらわにした。議員任期を2年余り残す中、野党にとって不意打ちとなつた21日の衆院解散。追いつめられる前に解散を打つ「好機」を探るうと本格検討した様子が浮かび上がる。舞台裏を検証した。



麻生太郎副総理兼財務相は「解散権は首相の大権です。判断を尊重します」と首相に答えた

何を問う、師走総選挙

アベノミクス、消費税



国民の期待は「裏切られた」と

民主党の枝野幸男幹事長

「将来の在り方が問われ

る」「不安はない」と意

い」と言うが、日本の将来

に向かた布陣の在り方が

問われなければならな

い」と強調した。

「堂々と受け立つ」と

応じた。

甘利明経済再生担当相

は閣議後会見で「この道

しかない解散」と命名。

「景気回復には（安倍晋

三首相が進める）この道

しかないのだ」ということ

を、国民は理解してほ

い」と説明した。

有村治子消費者行政担

当相は「野党は大義がな

い」と述べた。

衆院は21日

向け走りだした。閣僚は

当相は「野党は大義がな

い」と述べた。

「共同」アベノミクス

解散本会議場には「万

歳」の声が繰り返し響

いて、安倍政治の是非

に立候補予定者は前

に続く師走の総選挙に

何が選ぶべきか衆院は

当相は「野党は大義がな

い」と述べた。

内閣改造は前

に決まり、衆院解散

は21日午後、衆院は

内閣改造は前

